

Das „Schätz-Geld“ der „Freundschaft“ wird begeistert angenommen

Wenn Sie in der Umgebung des Käfertaler Waldes eine lustig durcheinander stapfende Kindergruppe sehen, die für kleine Abenteuer besonders zweckmäßig und wetterfest gekleidet ist, dann handelt es sich um die Gruppe des Wald- und Sportkindergartens, die mit den Mitarbeiterinnen, der Leiterin Frau Helene Fischer und einigen Ehrenamtlichen unterwegs ist. Für sie haben sich im vergangenen Jahr viele, viele Gäste bei den Veranstaltungen des SGV „Freundschaft“ beim Schätzspiel beteiligt und die stattliche Summe von 1000 Euro zusammengetragen. Diese wurden auf der Märchenwiese am Teufelsberg, dem Standort der Einrichtung, übergeben. Die „Freundschaftler“ wurden mit lustigen Liedern vom Esel und vom Kuckuck freudig begrüßt, die Kinder waren ganz unbekümmert und luden gleich zum Backen des Stockbrottes an der Feuerstelle ein. Es gibt sehr viele Wünsche die dort zu erfüllen sind, manches wurde bereits von Freunden und Gönnern der Einrichtung ermöglicht. Was aus dem „Schätz-Geld“ geworden ist, werden sich die Aktiven bei einer Einladung zum Wald- und Wiesenkonzert des Kindergartens im Herbst ansehen.

Auf jeden Fall nochmals ganz herzlichen Dank an alle Beteiligten an diesem Projekt. Die „Freundschaft“ wird weiter für andere Jugend- und Kindereinrichtungen im unmittelbaren Wohngebiet bei allen Festen sammeln und auf viele Spender hoffen und die Verantwortlichen des Waldkindergartens werden sich auch in Zukunft weiter für ihre Aufgabe mit allen vorhandenen Kräften engagieren.

J.Schm.

